

AUSFÜLLHINWEISE

für Gastgeber/innen / Ferienwohnungsbetriebe

Meldeschein für Kurbeiträge – Stadt Bad Camberg

(Formularsatz: Teil 1 – Original | Teil 2 – Durchschlag für Kurverwaltung |
Teil 3 – Kurkarte für den Gast)

1. VOR DEM AUFENTHALT

- Für jeden Aufenthalt ist ein vollständiger 3-teiliger Meldeschein bereitzuhalten.
- Gäste bei Anreise** über die **Kurbeitragspflicht** gemäß Satzung der Stadt Bad Camberg informieren.
- Beim Ausfüllen bitte **deutlich und mit ausreichend Druck schreiben**, damit alle drei Teile lesbar sind.

2. VOM GAST AUSZUFÜLLEN

Angaben zur beitragspflichtigen Person

- Nachname, Vorname
- Straße, Postleitzahl, Ort
- Länderkürzel (z. B. DE für Deutschland)
- Geburtsdatum
- Telefonnummer (freiwillig)

Weitere mitreisende Personen desselben Haushalts

- Nur eintragen, wenn alle Personen **in derselben Unterkunft wohnen** und **gemeinsam abgerechnet** werden.
- Für jede Person: Name und Geburtsdatum

Reisedaten

- Anreise- und Abreisedatum (TT/MM/JJJJ)
- Hinweis: An- und Abreisetag zählen **zusammen als ein Aufenthaltstag**.
- Gesamttag berechnen und eintragen.

Erklärung des Gastes

- Ort, Datum und Unterschrift
- Gast bestätigt die Richtigkeit der Angaben und wurde über die Beitragspflicht informiert.

3. VOM GASTGEBER AUSZUFÜLLEN

Angaben zur Unterkunft

- Name des Gastgebers / der Unterkunft
- Adresse der Unterkunft
- Telefonnummer / E-Mail (freiwillig)

Berechnung des Kurbeitrags (gemäß § 4 der Satzung)

- Hauptkarte (1. Person): **2,50 € pro Aufenthaltstag**
- Beikarte (weitere Personen im Haushalt): **1,50 € pro Aufenthaltstag**
- Je Beitragsart: Tage × Personen = Betrag
- Gesamtkurbeitrag berechnen.
- Hinweis: **Maximal 42 Aufenthaltstage pro Person und Kalenderjahr** sind beitragspflichtig.

Befreiungen / Ermäßigungen (gemäß § 5 und § 10)

- Zutreffendes Feld ankreuzen (z. B. Kind unter 7 Jahren, unentgeltlicher Besuch bei Einwohner).
- Gültigen Nachweis beilegen**, wenn erforderlich.

Erklärung des Gastgebers

- Ort, Datum und Unterschrift
- Gastgeber bestätigt die Richtigkeit der Angaben.

4. VERWENDUNG DER DREI FORMULARTEILE

Teil 1 – Original

Bleibt beim Gastgeber –
wird für die eigenen Unterlagen aufbewahrt.

Teil 2 – Durchschlag

Wird **monatlich gesammelt** an die **Tourist-Info Bad Camberg** übermittelt. Die Kurverwaltung stellt daraufhin eine monatliche Rechnung über die abzuführenden Kurbeiträge aus.

Teil 3 – Kurkarte

Wird dem **Gast ausgehändigt** –
dient als Nachweis für den Aufenthalt.

Nach dem Ausfüllen bitte alle drei Teile auf Lesbarkeit und Vollständigkeit prüfen!

The form is titled 'MELDESCHIN FÜR KURBEITRÄGE' and is divided into several sections. The top right corner has a field for 'NR.'. The main body is divided into two columns. The left column is for 'ANGABEN ZUR BEITRAGSPFLICHTIGEN PERSON (vom Gast auszufüllen)' and includes fields for Name, Address, PLZ, Ort, Geburtsdatum, and Telefon. Below this is a section for 'WEITERE MITREISENDE PERSONEN DESSELBEN HAUSSTANDS' with fields for Name and Geburtsdatum. The right column is for 'ANGABEN ZUR UNTERKUNFT (vom Gastgeber auszufüllen)' and includes fields for Name, Adresse, and Telefon. Below this is a section for 'KURBEITRAGSPFLICHT LAUT SATZUNG (§ 4)' with a table for calculating the contribution based on the type of stay (Hauptkarte or Beikarte), the number of days, and the number of persons. The total contribution is calculated at the bottom. There are also sections for 'Befreiungen / Ermäßigungen' and 'Erklärung des Gastes' and 'Erklärung des Gastgebers'.

